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Dans un texte publié sur les réseaux sociaux, l'écrivaine Marthe-Cécile Micca accuse Samuel
Eto'o, président de la FECAFOOT, de se servir du football camerounais pour promouvoir son
image personnelle.

Une accusation qui fait suite à l'intervention de Eto'o à la tribune de l'ONU à New York, où il a
été invité par MISSION 99, un organisme de l'ONU dédié à la lutte contre l'exploitation et la
traite humaine dans le sport.

L'écrivaine camerounaise installée en Suisse ne cache pas son indignation face à ce qu'elle
considère comme une utilisation du "bien commun" du football camerounais pour faire avancer
les ambitions personnelles de Eto'o.

Marthe-Cécile Micca met également en question le rôle de l'ONU dans la gouvernance du
football camerounais, arguant que l'organisation devrait se concentrer sur le maintien de la paix
dans le monde.

Lire le texte intégral de Micca :

Mr Eto’o se sert du Football Camerounais pour vendre son image dans une tribune à
l’ONU. Se servir d’un » bien commun » pour engraisser ses ambitions personnelles est
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une démarche malhonnête. Mr Eto’o Quand vous parlez du football Camerounais,
sachez que vous touchez « Un bien Commun » et chaque Camerounais aurait le droit
de se poser des questions et de vous questionner. Mr Eto’o est ce que vous avez
confondu de tribune ou alors vous vous y êtes rendu pour montrer à la face du monde
les limites de la gouvernance footballistique au Cameroun? Il me semble que L’ONU a
pour mission principale le maintien de la paix dans le monde.

L’ONU a-t-elle déjà fini de répondre à ses missions dans ce monde fragmenté qui va si
mal pour s’occuper des affaires de football ? Les discours sur la gestion et la
gouvernance du football ont quel rapport avec l’ONU ? Si le footballeur amateur au
Cameroun était mieux encadré et bien rémunéré est ce que ces footballeurs
Camerounais iraient en Exil ? Si les footballeurs pouvaient vivre de leur art au
Cameroun partiraient ils en exil ?

D’où sort-il qu’Eto’o aille se percher à l’ONU pour parler des décisions de la FIFA, de
la CAF, de l’UEFA ??? En plus sa lecture était tellement mal ponctuée, qu’il n’était
pas aisé de le comprendre. Depuis quand l’ONU s’occupe des affaires du football Mr
Eto’o? Franchement vous poursuivez même quelle ambition derrière toute cette
gymnastique mal organisée ? Donc c’est la mission de l’ONU de limiter l’exode sportif
africain???

Je veux comprendre si c’est l’ONU qui va donner l’argent au football amateur
Camerounais. L’ONU réussi-t-elle déjà à faire respecter les droits de l’homme partout
dans ce monde embrasé pour qu’en plus Mr Eto’o aille la bas exposer les problèmes
de gouvernance footballistique Camerounaise ?

Nous savons que votre image est déjà suffisamment écorchée sur le plan international
et la FIFA qui est très rigoureuse sur les questions d’éthique vous a déjà dans le viseur.
Les Camerounais s’étonnent qu’il y ait une enquête ouverte contre vous à Yaoundé ce
qui me semble pourtant logique, si la FIFA instance internationale décide d’enquêter
sur votre gestion, il serait anormal que le Cameroun ne le fasse pas c’est juste un peu
de bon sens…

Je veux bien comprendre votre volonté à rebooster votre image après tout ça.
J’imagine les ambitions personnelles inscrites dans un agenda caché qu’il faut
sauvegarder. De grâce cessez de manipuler une partie de la jeunesse. Nous ne
sommes pas tous sous votre charme. Soit vous vous êtes trompé de cible, soit vous
vous êtes trompé de tribune ou alors vous y allez pour humilier le Président Paul Biya à
la face du monde en démontrant les failles de la gouvernance footballistique du
Cameroun.

Votre coup de MARKETING était mal pensé, d’ailleurs je me demande ce que ça
cache. Nous sommes une jeunesse éveillée et nous voulons un guide mieux éclairé. Je
ne serai jamais une Pro Eto’o, permettez-moi de réfléchir autrement…. 
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